

# HIPSI

## Delegasi Bakamla RI Dijamu di Atas Kapal Patroli Philippine Coast Guard

Ahmad Rohanda - [HIPSI.OR.ID](http://HIPSI.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 06:53



Bitung - Delegasi Bakamla RI yang dipimpin oleh Deputy Operasi dan Latihan Bakamla RI Laksamana Muda TNI Andi Abdul Aziz, S.H., M.M., menghadiri undangan makan malam yang diselenggarakan di atas kapal patroli Philippine

Coast Guard (PCG) BRP Gabriela Silang yang tengah bersandar di Dermaga Bitung, Kamis (28/11/2024).

Kehadiran delegasi Bakamla RI disambut hangat oleh Rear Admiral Edgar Lapan Ybanez beserta jajarannya. Acara diawali dengan ramah tamah, para tamu menikmati sajian kuliner khas Filipina, seperti Beef Karekare, Adobong Manok, Ginataang Hipon, Salted Fish with Coconut Cream, Chop Suey, Pancit Canton, dan Sinigang.



Beranjak ke acara selanjutnya, dimeriahkan dengan rangkaian pertunjukan tari yang dibawakan oleh kru kapal PCG BRP Gabriela Silang. 4 macam tarian turut dipertunjukkan, seperti tari Pandango sa Ilaw, Bumayah, La jota moncadeña, Maglalatik, dan Tinikling. Menambah meriah suana makan malam, Laksda TNI Andi Abdul Aziz mengikuti permainan khas kru kapal, yang bertajuk GabSi Cultural Dancers.

Lebih lanjut, Laksda TNI Andi Abdul Aziz turut memberikan sambutan yang menekankan pentingnya kolaborasi regional untuk menjaga keamanan maritim. "Merupakan suatu kehormatan bagi delegasi Bakamla RI untuk bergabung dalam pertemuan ini. Acara malam ini bukan hanya sekadar perayaan warisan maritim, tetapi juga simbol kemitraan yang kuat dalam menjaga keselamatan dan keamanan di perairan perbatasan Indonesia dan Filipina," ungkapnya.

Laksda TNI Andi juga menambahkan bahwa acara ini turut memberikan peluang besar untuk memperkuat hubungan bilateral, dan merancang inisiatif strategis di

masa depan.

Sebagai tuan rumah, Rear Admiral Ybanez menyampaikan apresiasi atas kehadiran delegasi Bakamla RI. “Merupakan suatu kehormatan bagi kami dapat menerima kunjungan delegasi Bakamla RI dalam acara ini, sebagai wujud persahabatan dan kolaborasi antar lembaga penjaga keamanan maritim,” ucapnya.

Acara makan malam ini merupakan bagian dari rangkaian Port Visit perdana kapal PCG BRP Gabriela Silang ke Indonesia. Acara tersebut menjadi momentum penting dalam memperkokoh kerja sama antara Bakamla RI dan PCG dalam mendukung keamanan serta keselamatan di kawasan maritim regional.

Jajaran pejabat Bakamla RI turut hadir dalam kegiatan tersebut, antara lain Kepala Kantor Zona Bakamla Tengah Laksamana Pertama Bakamla Teguh Prasetya, S.T., M.M.; Direktur Operasi Laut Laksamana Pertama Bakamla Octavianus Budi Susanto, S.H., M.Si., M.Tr.Opsla; Direktur Operasi Udara Laksamana Pertama Bakamla Bambang Somantri, S.I.P., M.Si.; serta Direktur Data dan Informasi Laksamana Pertama Bakamla Frandinanto, S.T. (Humas Bakamla RI)